
Il laboratorio di pre-laurea che ho fatto è quello di pianificazioni territoriale e
paesaggistica con il prof. Elio Trusiani e con tutor: prof. arch. Javier Julio MaloDe

Molina Bodelòn - phd. arch. Chiara Camaioni; collab. phd student Giorgio caprari. Il
titolo del corso era “La città di San benedetto del tronto… tra il borgo marinaro e

l’area portuale e il titolo del mio progetto è “waterfront mission”.

Nello sviluppo del laboratorio, abbiamo fatto tre primi incontri su Webex prima delle 2
settimane previste per quello, per dare un'idea generale del progetto e per sapere

meglio sulla zona del progetto con differenti personaggi che hanno spiegato e
raccontato cose e storie importanti della città di san benedetto.

Durante le 2 settimane previsto all’inizio abbiamo fatto un sopralluogo gratificante
alla città e si siamo concentrati sulla parte progettuali con il prof e le tutore. Abbiamo

avuto l’aiuto di un ospitò spagnolo Prof. Arch. Javier Malo de Molina anche molto
gratificante. Dopo le 2 settimane abbiamo avuto ancora un po’ di tempo per

migliorare le tavole prima della presentazione finale.

Il progetto era suddiviso in 3 parte, l’analisi, Risorse e criticità, concept plan e master
plan.

La prima parte è un analisi generale della città dove ho individuato le differenti così
che possiamo avere nel’area, ho messo in evidenza la zona con qualche foto, ho

mostrato le differenti Fase di evoluzione della città di 1907 ad’oggi, ho fato un analisi
dei differenti tessuti della città e ho studiato le previsioni del piano regolatore

portuale e i previsioni PRG e sistema dei vincoli.
Nella seconda parte ho mostrato le differenti risorse e criticità della zona. E per
spiegare meglio ho fatto un analisi S.W.O.T per capire meglio le cose che devo

migliorare nel’area e le cose che poteva mettere più in evidenza.
E poi nel’ultima parte ho fatto un concept plan per spiegare le mie intenzioni di

progetto che ho rappresento graficamente nel master plan. Mi sono più concentrato
sul waterfront della città e del suo polmone verde. Possiamo vedere che ho connetta

e migliorato le due parte importante per me. Ho anche allargato la stazione
ferroviaria e l’ho messo come un punto di connessione con la città e la parte

portuale. Ho anche migliorato il fiume un importante parte della città. Adesso si
posso caminare e riposarsi di là.

In generale questo progetto era un corso veramente gratificante e una bella
esperienza con i professori e anche con i studenti.












